

Raul Castro remet une décoration à l'Académie Navale Granma



La Havane, 17 octobre (RHC).- Le président cubain, le Général d'Armée Raúl Castro, a présidé un meeting politique et une cérémonie militaire à l'occasion du 55e anniversaire de l'Académie Navale Granma et il a remis l'Ordre Antonio Maceo à cette institution.

Au cours de la cérémonie, qui a eu lieu à La Havane, l'Académie s'est vue remettre un diplôme signé par le ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba, le général de Corps d'Armée Leopoldo Cintra Frías, en signe de reconnaissance de l'excellence du corps enseignant et de la qualité du processus d'enseignement et d'apprentissage.

Cette prestigieuse université forme les membres de la Marine de Guerre Révolutionnaire, de la Marine Marchande et des Troupes Garde-frontières Cubaines dans 15 spécialités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36782-raul-castro-remet-une-decoracion-a-lacademie-navale-granma>



Radio Habana Cuba